

Ensemble osons le futur

Dérèglement climatique, dépendance au gaz, trajectoire 0 Carbone : Vaucresson aux abonnés absents ?!

Le consensus scientifique est établi depuis plusieurs années, et rappelé dans le 6^e rapport d'évaluation du GIEC : l'impact du réchauffement est supérieur aux prévisions. Penser global, agir local ! Il est donc urgent d'agir. Rappelons que Vaucresson était la commune la plus mal classée sur cet aspect en 2020 du Territoire POLD. Quels sont les objectifs et plans d'actions de la municipalité ? Personne n'en sait rien. Aucun débat en Conseil municipal ni stratégie ni objectifs chiffrés n'ont été présentés aux élus depuis bientôt 2 ans et demi. Que d'occasions ratées depuis 2 ans pour traduire en actes la trajectoire 0 Carbone. Quelques exemples : le permis de construire du projet immobilier V02 prévoyait 100% de récupération de la chaleur fatale des cheminées d'extraction de l'A86 puis 60% pour finir à 50%. C'était un terrain appartenant à la Ville qui avait les moyens de l'imposer au promoteur. Trop cher, la Ville a troqué les objectifs de construction contre le climat. Quelle est la performance énergétique du bâtiment du projet de médiathèque ? Malgré nos demandes, aucune réponse précise n'a été apportée. Projets immobiliers de la maison intergénérationnelle, de la Gare (heureusement annulé) ou de Jardy, là encore aucune neutralité carbone n'est prévue, sans compter l'artificialisation des sols lors des aménagement de voirie. Et pour les bâtiments publics, aucune transparence sur la performance thermique des bâtiments de la Ville, chauffés majoritairement au gaz dont les tarifs explosent et dont la pérennité de l'approvisionnement est en question. Ce sont plus d'une quinzaine de chaudières au gaz qui assurent le chauffage des bâtiments. Comment garantir la continuité de service pour les écoles si le gaz venait à manquer cet hiver ? Nous demandons d'urgence l'élaboration d'un Plan Energie Local pour Vaucresson, concerté et débattu en Conseil municipal.